

Magdalena sopiana

by UNITRI Press

Submission date: 04-Oct-2022 09:10AM (UTC+0700)

Submission ID: 1899412552

File name: Magdalena_sopiana.docx (91.54K)

Word count: 1186

Character count: 7752

1
**PENGARUH KREATIVITAS, PENGEMASAN DAN PROMOSI
TERHADAP PROSES PENGAMBILAN KEPUTUSAN PEMBELIAN
KONSUMEN DI UMKM GAPURA KOTA BATU**

SKRIPSI

MANAJEMEN



OLEH:

MAGDALENA SOPIANA

NIM: 2017120091

RINGKASAN

Kreativitas, pengemasan dan promosi dapat memberikan sebuah peran yang baik dengan tujuan untuk dapat memberikan sebuah keputusan terhadap konsumen dalam melakukan pembelian secara langsung. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk dapat mengetahui pengaruh kreativitas, pengemasan serta promosi terhadap keputusan dalam membelikan sebuah hasil produk yang ada pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu. Desain riset yang akan digunakan ialah deskriptif kuantitatif. Dalam riset ini teknik pengambilan sampel ialah total sampling yang mana jumlah pada populasi digunakan sebagai sampel penelitian ialah 30 responden. Pengumpulan data yang digunakan pada data sekunder serta primer. Adapun teknik analisa data yang akan dipergunakan pada penelitian ini adalah menggunakan analisa regresi linier berganda, dan akan dibantu menggunakan software SPSS 26. Hasil yang ditemukan pada penelitian ini adalah kreativitas, pengemasan dan promosi pengaruh positif dan signifikan pada keputusan dalam membelikan sebuah hasil produk yang ada pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu

Kata Kunci:Keputusan Pembelian, Konsumen, Kreativitas, Pengemasan, Promosi

PENDAHULUAN**1. Latar Belakang**

Dalam sebuah kondisi yang menjadi sebuah tindakan pembicaraan mengenai tingkat kemajuan serta perkembangan kalangan negara dalam berbisnis juga mengalami perkembangan semakin meningkat. Dalam perkembangan sebuah usaha yang akan disebabkan jumlah jenis usaha yang akan dapat menghasilkan produk secara jasa maupun barang. Usaha Mikro Kecil dan Menengah mempunyai sebuah peran yang jauh lebih terpenting yang lebih spesifiknya terhadap lapangan kerja, hal tersebut perlu dilandaskan terhadap tingkat kenyataan ialah dengan berbagai jumlah penduduk yang besar sehingga mampu membuka lapangan pekerjaan sehingga dapat memberikan kesempatan bekerja dan keuntungan yang meningkat. SDM yang efisien terhadap sebuah kegiatan Usaha Mikro Kecil dan Menengah yang mana akan selalu diharapkan untuk dapat memaksimalkan sebuah tindakan inovasi serta pada sisi kreativitas pada sebuah hasil produk, disamping itu perlu adanya sebuah faktor pendorong ialah SDM untuk usahanya sendiri akan berdampak positif dan menjadi poin penting untuk keberhasilan di UMKM dan dikembangkan untuk keberlanjutan usahanya.(Fitria Setyaningrum: 2018).Usaha Mikro Kecil dan Menengah merupakan sebuah metode yang akan dilakukan oleh lapisan masyarakat yang ada di NKRI serta akan dijadikan sebuah penggerak dalam memaksimalkan sebuah sistem dalam ruang lingkup perekonomian (Novitasari & Zuraida, 2015)

Di dalam usaha yang dilakukan pemilik perusahaan tersebut harus memperhatikan barang yang sudah diproduksi dan yang sudah dimasukkan kedalam pengemasan supaya tidak terjadi permasalahan antara pemilik perusahaan dengan konsumen. Terhadap dunia yang sudah modern,

contohnya saat ini terdapat sebuah problem dalam pengemasan yang akan dijadikan sebuah bagian dalam di kehidupan dalam lapisan kemasyarakatan. Sejalan Dengan sebuah mekanisme dalam sebuah tindakan pengawasan. Sebuah tindakan dalam pengemasan bertujuan untuk dapat menentukan sebuah hasil produksi dalam wadah yang akan mempunyai sebuah bentuk yang jauh baik pada sebuah hasil produk disimpan. Sebagaimana akan dilihat dari aspek promosi ialah sebuah tindakan dalam melakukan bungkus dengan maksud dan tujuan ialah untuk dapat menarik perhatian pembeli terhadap sebuah hasil produk (Pegatteri & Santarelli, 2013). Oleh sebab itu salah satu bentuk warna serta sistem dekorasi akan dijadikan sebuah pandangan yang mendasar.

Untuk mencapai pada sisi pembeli ialah sebuah kegiatan yang akan dilaksanakan oleh pihak konsumen dalam melakukan sebuah tindakan dalam membeli sebuah hasil produk yang sudah ditawarkan kepada konsumen. Terhadap sebuah tindakan dalam pengambilan sebuah keputusan pihak konsumen secara langsung mempunyai sebuah tujuan yang mana akan menggapai sebuah target. Tingkat keahlian dapat didefinisikan sebagai aktivitas secara pribadi yang akan terlihat dalam sebuah tindakan dalam pengambilan keputusan terhadap proses pembelian barang atau jasa dengan adanya ini keputusan seorang pembeli juga bisa dilihat dari ciri-ciri kepribadian setiap orang masing-masing serta dapat dilihat dari usia, pekerjaan dan ekonomi setiap orang. Sebuah perilaku yang dimiliki oleh pihak konsumen serta dapat menemukan sebuah alur dalam melakukan sebuah tindakan keputusan terhadap proses pembelian dalam menggapai pelayanan. Gunawan, Mukoffi, Sumarno & Sulistyowati (2018), menyatakan bahwa dalam melakukan sebuah kegiatan dalam memberikan pelayanan yang baik dalam era informasi pada industri terhadap pihak pembeli atau konsumen.

Kotler dan Armstrong (2016) menyatakan bahwa ditemukan beberapa mekanisme dalam sistem pemasaran yang dapat memberikan sebuah pengaruh terhadap tingkat keputusan dalam

melakukan pembelian sebuah hasil produk, antara lain : (a) Prodk, yang artinya bahwa sebuah hasil produk yang baik maka secara langsung pihak konsumen akan sebuah keputusan dalam melakukan pembelian sebagaimana berlandaskan pada keinginan. (b) harga dapat didefinisikan sebagai sebuah kualitas yang dapat dimiliki untuk dapat mendorong pihak pembeli untuk dijadikan sebuah bahan dalam pertimbangan pembeli terhadap pembelian sebuah hasil produk. (c) lokasi dapat diartikan bahwa sebuah tindakan usaha yang dilakukan perlu berlandaskan pada lokasi, apabila lokasi sesuai dengan proses penjualan dan para pembeli akan mudah melakukan sebuah hasil produksi. (d) promosi dapat dikatakan sebagai salah satu aspek yang jauh lebih terpenting dalam menyiapkan berbagai informasi yang berkaitan dengan sistem penjualan.

Apabila sebuah tindakan promosi yang baik maka secara langsung akan dibutuhkan sistem perencanaan serta pengorganisasian serta tingkat pelaksanaan yang efektif. Menurut Tjiptono dalam (Fandy 2016) yang menyatakan bahwa kegiatan promosi merupakan sebuah tindakan yang dapat mempengaruhi pembeli atau pelanggan yang mana berkaitan dengan industri terhadap tindakan pada pemasaran. Secara teknis tindakan promosi secara langsung akan berkaitan dengan sebuah tindakan upaya dalam menyikapi pembelian pada hasil produk yang ada. Sebagaimana yang diungkapkan pada latar belakang yang ada, maka pada penelitian ini peneliti mengangkat judul penelitian ialah : **“Pengaruh Kreativitas, Pengemasan Dan Promosi Terhadap Proses Pengambilan Keputusan Konsumen Di UMKM Gapura Kota Batu”**.

2. Rumusan Masalah

Adapun sebuah rumusan masalah yang akan diangkat ialah :

1. Bagaimana pengaruh kreativitas terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen di UMKM Gapura Kota Batu?

2. Bagaimana pengaruh pengemasan terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen di UMKM Gapura Kota Batu?
3. Bagaimana pengaruh promosi terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen di UMKM Gapura Kota Batu?
4. Bagaimana pengaruh kreativitas, pengemasan dan promosi terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen di UMKM Gapura Kota Batu?

3. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan penelitian ini adalah :

1. Secara langsung untuk dapat mengetahui pengaruh kreativitas terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu.
2. Secara langsung untuk dapat mengetahui pengaruh pengemasan terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu.
3. Secara langsung untuk dapat mengetahui promosi terhadap proses pengambilan keputusan pembelian konsumen pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu
4. Secara langsung untuk dapat mengetahui kreativitas, pengemasan dan promosi terhadap proses pengambilan keputusan pembelian pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah Gapura Kota Batu

4. Manfaat Penelitian

Adapun tingkat pemanfaatan yang akan diangkat dari riset ini ialah :

1. Manfaat Teoritis

Secara teoritis, dalam riset ini akan selalu diharapkan mampu menyelesaikan konsep mengenai pengaruhnya terjadi kreativitas pengemasan serta promosi terhadap proses keputusan konsumen.

2. Manfaat Praktis

- a. Bagi peneliti ,akan selalu diharapkan bisa dijadikan lokus dalam pembelajaran dan pengembangan teori-teori yang telah dipelajari dan yang sudah didapatkan dari kampus.
- b. Bagi mahasiswa, dapat dijadikan sebagai bahan pembelajaran untuk kedepannya sehingga dipermudahkkan dalam melakukan penelitian, sehingga dapat berguna bagi bahan kajian dan menjadi referensi yang berkelanjutan serta akan dijadikan sebuah informasi secara akurat.
- c. Bagi UMKM, dari hasil riset ini akan dapat bermanfaat sebagai sebuah tindakan pengevaluasian pada tindakan atas kebijakan pada pelaku UMKM yang selama ini diterapkan sehingga dapat menjadi bahan pertimbangan dalam mengembangkan usaha yang dilakukan didalam UMKM.

Magdalena sopiana

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.esaiedukasi.com Internet Source	6%
2	blog.iain-tulungagung.ac.id Internet Source	1%
3	sintadev.ristekdikti.go.id Internet Source	1%
4	text-id.123dok.com Internet Source	1%
5	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
6	eprints.uns.ac.id Internet Source	1%
7	wnurkusma7128.blogspot.com Internet Source	1%
8	www.scribd.com Internet Source	1%
9	www.slideshare.net Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On